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https://www.100test.com/kao_ti2020/144/2021_2022__E5_BC_80_

E6_94_BE_E5_88_9B_E6_c103_144524.htm 记者：目前有多少

用户正在使用OIN的专利？OIN的六家投资方是否向OIN捐献

了专利？ Jerry：OIN的任务是提前预防和消除Linux发展中的

潜在问题，因而我们的业务性质是防御型的。我们不会主动

起诉某家公司，当针对我们签约用户的专利诉讼出现时，才

走到前台来保护我们的签约用户，因此我们并不知道目前有

多少用户正在使用OIN的专利。OIN的六家投资方没有向OIN

捐献专利，但实际上他们也不需要向我们捐献专利，他们允

许OIN成员使用他们的专利，这就是OIN业务防御性的一种

体现。 记者：如何才能成为OIN的成员？没有专利的企业能

否成为OIN的成员？ Jerry：很简单，你可以在我们的网站上

填写申请，之后由我们发放专利授让协议。和我们签约的用

户有两种情况：一种是已经持有一些专利，那么签约后他将

不能起诉我们的其他成员，不能向其他使用了他的专利

的OIN成员收取专利费；另一种是没有专利的用户，一样可

以和我们签约，并成为OIN的成员。但是，此后如果该用户

发明了一些新的专利，他将不能向OIN的其他成员收取专利

费。显然，这对于那些中小企业的初期发展是很有帮助的，

让他们能够在初期快速发展，而没有了专利的后顾之忧。 记

者：加入OIN有没有生命周期？OIN成员是否可以退出？

Jerry：用户和我们签约，免费使用我们收购的专利，从这个

角度看用户的使用是没有期限的。但我们是一个非赢利机构

，用户是完全可以自愿退出的。而且该用户在退出OIN之后



所发明的专利，该用户仍然可以收取其专利费，但该用户退

出之前的专利是不能收取专利费的。 记者：OIN如何帮助中

国用户发展Linux市场？ Jerry：OIN提倡和创造了一种积极的

、有效的Linux生态系统和开发标准。在中国也一样，我这次

来中国的目的也是为了促进OIN专利联盟的扩大，宣传我们

的理念，让更多的中国Linux企业加入我们。我们虽然是非赢

利机构，但通过这种方式使我们用户的业务得到发展，我们

也就成功了，Linux也会发展得更好。 100Test 下载频道开通

，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


